



Nombre de alumno: Samuel Jimenez Hernandez

Nombre del profesor: Sarain Gumeta

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Zoonosis y Salud publica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4

Grupo: a

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre de 2020.

Zoonosis y salud pública

La salud es una de las maravillas que podemos disfrutar, es un estado en que el ser humano es completo que no padezca ninguna enfermedad y pueda ejercer con normalidad todas sus funciones, cuando una persona tiene es feliz consigo mismo y con las personas que lo rodea, Cuando nos enfrentemos en un estado llamada enfermedad sería lo contrario de la salud, donde el cuerpo humano sufre alguna anomalía que no pueda cumplir sus funciones. En la actualidad surgen enfermedades, por la contaminación la causa principal es la contaminación, desde mi punto de vista, puedo asegurar que hace cientos de años no existían el medio de transporte, lo que quiero decir que la contaminación era muy poca, si nos imaginamos como era la vida en aquel entonces, el siglo XXI a traído a la raza humana varias enfermedades pestes, aires que han causado infinidad de enfermedades, la vida moderna trajo consigo muchos avances y como también enfermedades infecciosas. Como son Tabaquismo. Cardiopatías y derrames. Obesidad. Adicción a drogas. VIH/sida. Tuberculosis. Las "DALY" según (CZMundo) y se cree que en el año 2050 miles de enfermedades las bacterias serían resistentes a las enfermedades que hoy en día pueden eliminar los antibióticos. habrá más muertes relacionadas con superbacterias resistentes que por cáncer, según la ONU (Promed) es por ello que nace la epidemiología que se encarga de estudiar cada uno de las enfermedades de donde provienen, esta comprometido con la vida de qué manera puede evitar la muerte de la población, es una gran aportación que han hecho ya que gracias a ellos evitan que personas en diferentes partes del mundo puedan perder la vida, antes que eso sucede ellos se encargan de estudiar la causa y una solución así como el lugar donde sucede. Existe una organización que es la organización mundial de la salud. Dice que la salud se define como un estado de bienestar completo estado físico mental y social y la ausencia de la enfermedad, (OMS) si hablamos de salud es difícil desde mi punto de vista y retomando la definición de la OMS podemos ver que no estamos en línea con el concepto. Ya que menciona que la salud es un estado de bienestar, ahora podemos decir que visitar al dentista es tener salud, tener la misma hora para comer todos los días, dormir ocho horas, pasar tiempo con la familia, también si no nos estamos peleando con otras personas en fin, en muchas ocasiones quizás hemos fallado respecto al concepto ya que todos en algún momento hemos sobrepasado. Ahora bien, la enfermedad hoy en día está más cerca de nosotros, por varias razones por la ciencia que se ha aumentado a traído problemas en la población.

Por otro parte la salud pública aquí nos detendremos. Según Winslow propuso una definición muy amplia que incluye la mayor parte de los elementos de la salud pública en el momento actual que se vivía en aquel entonces, a pesar de haber sido dada hace más de 90 años, está

dirigido hacia la enfermedad y en el paradigma higiénico podemos llamarlo sanitario hegemónico en la época, aunque incorpora la dimensión social de la salud y la naturaleza colectiva de la actuación de la salud pública. Dice los siguiente “la salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad” (winslow) es muy claro este tema ya que la intención es prolongar la salud de la población entera. En 1974, Hanlon propone la siguiente definición “La salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental, y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados” (Hanlon) quiere decir que están comprometidos con la vida de cada una de las personas

la ecología una definición preliminar de ecología que dice ecología proviene de los vocablos griegos okios y logos que significan casa y estudio o tratado respectivamente. Es decir, la ecología es el estudio de los organismos vivos “en su propia casa”, en el medio ambiente en el que habitan y en el que desempeñan todas sus funciones vitales

Podemos abordar los conceptos de la epidemiología se encarga de estudiar los procesos de salud y lo que origina la enfermedad que afecta a la población, esta se interesa en el grupo que están afectados y como se distribuye geográficamente y en qué momento se presenta. Es una ciencia donde está especializada en buscar las causas y como poder prevenirlos la palabra proviene del griego, "epi" significa arriba, "demos" pueblo y "logos": estudio o tratado.

Mencionare algunos antecedentes de la epidemiología según el papiro de Ebers, que menciona unas fiebres pestilentes –probablemente malaria– que asolaron a la población de las márgenes del Nilo alrededor del año 2000 a.C. (antología uds pag13) esto quiere decir que a lo largo de la historia han surgido enfermedades que no pudieron contrarrestar, otro dato importante son la aparición periódica de plagas y pestilencias en la prehistoria es indiscutible. En Egipto, hace 3 000 años, y la aparición de plagas a lo largo de la historia también fue registrada en la mayor parte de los libros sagrados, menciona en especial en la Biblia, el Talmud y el Corán. (antología del sureste pag12) Y no podemos negarlos en la biblia encontramos pestes y enfermedades donde perdieron la vida miles de personas en diferentes partes del mundo.

La Epidemiología es el estudio que se efectúa sobre el pueblo o la comunidad, en lo referente a los procesos de Salud y Enfermedad. En resumen, tres son los determinantes principales de los procesos de Salud Enfermedad: Persona, Lugar y Tiempo. Una vez identificados los factores determinantes de la generación y desarrollo de la enfermedad o de la conservación del estado de

Salud, la Epidemiología puede evaluar las necesidades de atención y recursos y medir la eficacia de las medidas implementadas.

En conclusión, la epidemiología es útil para evaluar el impacto de los mismos y otras actividades sobre el individuo, el medio ambiente y las condiciones de vida y aportar metodología que permita obtener información confiable y válida, además de útil para otras Ciencias y Áreas de la Salud. permite identificar necesidades problemas relevantes en Salud, las causas de un nuevo síndrome; medir los riesgos asociados con exposiciones peligrosas